

## **Schretzheim pulverisiert Eichstätts Bahnrekord**

Eichstätt (rbm) Eichstätts eigener Bahnrekord mit 5892 erlegten Hölzern wurde im letzten Vorbereitungsspiel geradezu pulverisiert. Mit dem BC Schretzheim stellte sich einer der Meisterschaftsfavoriten in der kommenden Landesligasaison 2007/08 vor. Der Aufsteiger deklassierte die Hausherren, die mit 5804 eines ihres besten Heimergebnisse erzielten, mit 154 mehr an erlegten Hölzern (5958). Bereits im Startduell zwischen Jürgen Frey, unterstützt vom Duo Dieter Niefnecker (463 neue pers. Bestleistung) /Christian Buchner (477) , die 951 bzw. 940 Holz auf die Bahnen brachten, und dem furios aufspielenden Gast Michael Schlosser (1022) sowie dem alles überragenden Joachim Kummer (1064 Bahnrekord) lagen Keglerwelten. Kummer mit zweimal 532 Holz, 658 in die Vollen / 406! im Räumen, brillierte ein ums andere mal zur Freude der Sportkeglerfans. Eichstätts Mittelpaar Markus Rehm und Johannes Forster erzielten gute Gesamtergebnisse von 951 und 960 Holz, verloren jedoch weitere 37 Hölzer gegen Jens Laurien (928) und einem weiteren Tausender (1020) vom bisherigen Bahnrekordhalter Jochen Baumann. Doch die Gastgeber mit Andreas Niefnecker und Florian Preis ließen sich von der negativen Entwicklung des Kampfes nicht anstecken, zeigten beide eine tolle Moral, wobei Preis mit 997 Holz neue persönliche Bestleistung gelang und Niefnecker ebenfalls einen Tausender (1005) auf die hervorragend präparierte DJK-Bahnanlage legte. Sie linderten mit zurückgeholten 78 Hölzern gegen Thomas Resch (982) und Thomas Zashka (942) etwas die Eichstätter Heimmiederlage.